

## CLUBES

# El RC Celta también se alía con BeSoccer para desarrollar su 'app'

El club de Vigo confía en la empresa malagueña para llegar más directamente a los aficionados, una opción escogida también por otros cinco equipos de LaLiga.

---

Palco23

10 ago 2018 - 17:50

BeSoccer sigue ganando terreno en LaLiga. La empresa tecnológica ha llegado a un acuerdo con el RC Celta para desarrollar la aplicación oficial para *smartphones* y *tablets*, con el objetivo de informar a los aficionados *celtiñas* en tiempo real, tanto de la primera plantilla como de la cantera.

La directora de marketing del club, Maruxa Magdalena, ha explicado que el nuevo socio tecnológico del club es "una empresa puntera en aplicaciones móviles con una *app* que es una de las más descargadas en 60 países". En España, la empresa cuenta con acuerdos similares con Real Betis, CD Leganés, Málaga CF, Granada CF y UD Las Palmas.

Manuel Heredia, consejero delegado de BeSoccer, ha comentado que "para nosotros es una gran satisfacción. Además de lo que significa llegar a un acuerdo con un club de primer nivel como el RC Celta, es una oportunidad de ayudar a seguir dando pasos en innovación tecnológica a una entidad que está haciendo un gran trabajo".